



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

## 3学期がスタートしました

新しい年がスタートして2週間あまりがたち、白塚小学校に元気な子どもたちの声が戻ってきました。久しぶりに、授業で元気に発表したり、休み時間に友だちと楽しそうに遊んだりする子どもの姿が見られるようになりました。

昨年末には、インフルエンザ等の感染が拡大傾向で学級閉鎖も心配される状況も見られましたが、現在は感染状況も落ち着いており、風邪症状等で欠席する児童も少ない状況です。しかし、例年、3学期は風邪やインフルエンザ等で欠席する児童が多くなる傾向があります。学校では引き続き、「換気」「手洗い消毒」等に気をつけていきたいと思います。ご家庭でもお子さんの体調に気をつけていただきますようお願いいたします。

また、授業中、教室はエアコンで暖房していますが、**常時換気をしていますので、場合によっては肌寒さを感じることもあるかもしれません。**お子さんに様子を聞いていただいて、必要でしたら内側に1枚多く着込んでいただくなどの対策をさせてあげてください。

## 交通安全教室(6年)

1月18日(木)の3・4限目に津市交通安全プロバイダーの方に来ていただき、6年生を対象とした交通安全教室が行われました。

この4月には中学生になる6年生は、自転車で中学校に通う機会が増えることから、今回の交通安全教室では自転車の正しい乗り方について教えていただきました。

津市交通安全プロバイダーからは、自転車は軽車両なので車やバイクと同じルールで通行する必要があり、**いい加減な乗り方をすると罰せられることがある**ことや、**3つの左**「左側通行」「左から乗って左へ降りる」「ブレーキは左からかける」について教えていただきました。また、自転車の点検整備は**フタハシヤベル**「ブレーキ」「タイヤ」「ハンドル」「車体」「ベル」をしっかりと点検すること、生卵を入れたヘルメットを落とす実験をしながら自転車に乗る時は**ヘルメットを正しくかぶることの大切さ**についても教えていただきました。

津市交通安全プロバイダーから話を聞いた後、実際に自転車に乗りながら、正しい自転車の乗り方について教えていただきました。

今日、教えていただいたことに気をつけて事故にあわないよう、自転車を正しく乗るようにしていきましょう。



ヘルメットに入れた生卵の実験



停止線で止まって左右確認



障害物を安全に避けて通る

## 外国の生活や文化について学ぼう(3・5年)



←ハラルマーク

1月18日(木)の5・6限目に3年生がイスラムの生活や文化、1月19日(金)の3・4限目には5年生がスリランカの生活や文化について、国際教育担当の中村先生から教えていただきました。

パキスタンなどイスラムの国々ではイスラム独自の生活様式で暮らしており、普段の生活では、お祈りを1日5回することやラマダンの期間の日中は断食をすること、豚肉は食べず、他の肉もお祈りをしたもののしか食べないこと、その他お菓子等もハラルマークのついたものしか食べないこと等を教えていただきました。

また、多民族が暮らすスリランカでは多言語、多宗教ながらも国民は一つにまとまっており、小さい国ながら多くの世界遺産に恵まれた魅力的な国だと教えていただきました。

白塚小学校にはイスラム教徒の友だちやスリランカにルーツを持つ友だちもたくさんいます。今回のような学習を通して、同じクラスや身近にいる友だちの文化について学ぶことで、お互いを尊重しながら共に仲良くしていけるようになってほしいと思います。



## 社会を明るくする標語 優秀作品

白塚地区青少年育成協議会が募集しました「社会を明るくする標語」の選考委員会が1月16日に行われ、各クラス1名の優秀作品が選ばれました。選ばれた作品を紹介させていただきます。

- ・1A ともだちに にこにこ やさしく あいさつしよう
- ・1B 町きれい はませいそうの しらつか小
- ・2A あいさつを毎日してみよう みんな心がほっかほか
- ・2B ありがとう いちばんだいじに することば
- ・3A 「ありがとう」 気持ちがよくなる まほうの言葉
- ・3B 一つの行動それだけで 愛が深まるこの世界
- ・4A しらぬふり しているあなたもいやなはず  
おそくはない 言ったその日に「正直」に
- ・4B ちいきのわ つながる一歩は 元気にあいさつ
- ・5A あいさつは 言われてうれしい 愛言葉
- ・6A 備えよう 防災訓練 日頃から
- ・6B 考えて 言っていること わるいこと

吉川 幹太  
中野 和  
加賀 大慳  
吉川 莉央  
アズ力  
濱口 夏凜

中村 亜香里  
山舗 美陽  
西口 友麻  
加藤 実来  
坂野 紗菜

優秀作品は校内や地域の掲示板等にも掲示されて、広く紹介していただく予定です。

## 大谷翔平選手からのグローブが届きました！

メジャーリーグの大谷翔平選手が全国の小学校に贈ったグローブが白塚小学校にも届きました。大谷選手は、このグローブを使って全国の小学生に野球を楽しんでほしいという気持ちでグローブを寄贈したと聞いています。早速、6年生が寄贈されたグローブに触れる機会を持ちましたが、6年生は興味津々で、グローブを触ったり手にはめてみたりしていました。今後、全ての子がグローブに触れるようにしたいと思います。寄贈されたグローブは体育の授業やクラブなどで活用していきます。

